

Autor: DICZ, 03.06.2015

Garhammers Rücken streikt in Dolle

Am Sonntag fand der fünfte von sieben Läufen zur Internationalen Deutschen Seitenwagen-Motocross-Meisterschaft 2015 in dem in Sachsen-Anhalt gelegenen Ort Dolle statt. Das für den 1. RMC Reutlingen startende Team, [Tobias Garhammer](#) aus Mössingen und sein Schweizer Beifahrer [Bruno Kälin](#), hatte sich auf ihrer VMC-Zabel einiges ausgerechnet. Doch es sollte anders kommen.

Bei einem Sturz im freien Training verrenkte sich [Garhammer](#) den Rücken und sollte ihn fortan schmerzlich zu spüren bekommen. Dennoch reichte es im anschließenden Zeittraining unter 29 angetretenen Gespannen für die neuntbeste Zeit.

Nachdem der Start zum ersten Wertungslauf nicht wie geplant verlaufen war, kamen die Beiden als 17. aus der ersten Runde der 1800 Meter langen Sandpiste zurück. Nachdem sie noch vier Plätze gutgemacht hatten, kollidierten sie mit einem Konkurrenten und mussten zu Boden. Als Folge meldete sich Garhammers Rücken zunehmend stärker. Als 20. das Rennen wieder aufgenommen, konnten sie trotz allen Bemühens den Anschluss nicht mehr herstellen. Am Ende stand Platz 19 und damit nur zwei DM-Punkte zu Buche. Aufgrund der starken Rückenschmerzen entschloss man sich dazu, zum zweiten Wertungslauf nicht mehr anzutreten.

Weiter geht es für das Team Garhammer/Kälin bereits in zwei Wochen mit dem siebten Lauf zur Seitenwagen-Weltmeisterschaft 2015 im tschechischen Kramolin.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm